

こんにちは！
かさもと
俊也です！



商工労働委員会 副委員長就任

秋芳鉱山の石灰石鉱床を視察
(7月：美祢市秋芳町別府にて)

こんにちは。かさもと俊也です。皆様方には日々様々な場でお世話になっており、心から感謝申し上げます。特に4月の県議選において、2期目の大役をいただきましたこと、今はただ、皆様の厚いご期待に応えるべく、身の引き締まる思いです。

また、このたびの県議会においては、商工労働委員会の副委員長を拝命しました。本委員会は、観光、企業誘致、交通政策、中小企業金融等、今の長門市に大変関わりの深い委員会であり、大いにやりがいを感じています。県政の発展のため、引き続き、全力を尽してまいります。

さて、去る5月17日、油谷大浦地区において、日韓海峡海岸「漂着」ゴミ一斉清掃が行われました。安倍昭恵夫人に加え、村岡知事をはじめとする多くの県職員、市職員、大学生、ボランティアなど一千名を超える皆様に、山口県西北部の大自然の景観を守るために、お越しいただきました。

この取り組みをはじめられた大浦地区の海士の皆様、そして当平島に移住し、自然と向き合って暮らしておられる若者達が、自らのネットワークを最大限活用し、年々参加者を増やしてこられたという経緯はありますが、こうした動きに触発され、地元漁協青年部

こんにちは！かさもと俊也です！県政レポート

[vol.9] 2015年8月10日発行

山口県議会議員
笠本俊也

笠本俊也

の皆様も、海産物や半島産品の販売で活気づいてきました。高齢の漁師さんがそれを見て、自分たちの若い頃のように、と手放して喜んでおられました。あるべき漁村の姿が環境保全活動の副産物として再生しています。自然を守る取組に、県からもゴミ処理に関して支援を受けていますが、この支援が地域住民の「気持ちの活性化」にもつながるという、思わず波及効果を上げています。

県全体でこうした機運が上昇するよう、小さな地域で主役を創出し、盛り上げ、地域がしっかりと底力を發揮できるよう、そして活力みなぎる県づくりが着実に進められるよう、議員としての重責を全うしてまいる所存です。皆様方には、今後ともご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願いします。

去る県議会6月定例会において、自身6回目となる一般質問を行いました。最近の活動と併せ、その内容をレポートにて報告します。



かさもと俊也の＼元気ハツラツ写真レポート！／



▲萩・長門清掃工場はなもゆ竣工式
財政・環境面に配慮された萩・長門合同の可燃物焼却施設「はなもゆ」の竣工を祝う。



▲第9回長門市消防操法大会
万一に備えた技術研鑽と訓練を通じ、地域の皆様の防災意識の高揚を。



▲俵山しゃくなげ園開園式
今年も多くの観光客が来場。地域自体も気持ちも、ますますの活性化を！



▲危険なため池パトロール
梅雨時期に備え、上川西地区の崩ノ河内第1ため池の現況パトロールに参加。



▲自民党県議研修会林農林水産大臣訪問
1～2期の県議と共に、党本部で地方創生・安保法制について学ぶ。林農林水産大臣を表敬訪問。



▲地区和船競漕大会
今年、地域活性化センター主催のふるさとイベント大賞「ふるさとキラリ賞」を受賞した本祭に参加。



▲日韓海峡海岸漂着ゴミ一斉清掃
昨年に続き、昭恵夫人・村岡知事をはじめ、1,000名以上の皆様の協力で実施。北浦の自然景観をいつまでも。



▲ながと大津商工会青年部総会
地域に密着して活性化のため活動を展開する青年経済人を応援。



▲薬物乱用防止キャンペーン
市内高校生や各団体の皆様とともに、危険ドラッグ等薬物乱用防止をピアール。



▲長門スポーツ愛好会
障害をもっておられる皆様もスポーツを通じて元気に！ニュースポーツと一緒にプレー。



▲通くじら祭り
今年、地域活性化センター主催のふるさとイベント大賞「ふるさとキラリ賞」を受賞した本祭に参加。

2期目も
引き続き 全力投球！



安倍総理と



村岡知事と

畠原議長と

こんにちは！かさもと俊也です！県政レポート

[vol.9] 2015年8月10日発行

発行：かさもと俊也事務所

住所

〒759-4101
長門市東深川2542-3
レインボービル1階
TEL/FAX 0837-22-5226
EMAIL kasamototoshiya@gmail.com



県政に対する皆様のご意見・ご要望をお寄せください！

本レポート発行後、県政報告会、対話集会を市内地区別に順次開催いたします。多くのご参加をお待ちしております。

山口県議会6月定例会

笠本俊也 一般質問要約

質問① 「やまぐち元気生活圏」づくりの推進方策について

地域密着型の小さな拠点の構築を目指す「やまぐち元気生活圏」づくりには、今ある地域の関係組織がそれぞれの枠を超えて有機的に機能する体制づくりを見える形で進めることが重要。そのため、意欲ある市町に対し、まずは県が元気生活圏のモデルを示すことが必要と考えるが、元気生活圏づくりをどのように進めていくか。

地域機能の維持が困難な地域にあっても安心して生活できるよう、複数集落により日常生活機能を支え合う元気生活圏の形成に向けて取り組んでいるが、地域コミュニティ組織の一層の充実強化とともに、意欲ある地域や市町に対しては、生活店舗など日常生活機能の拠点化や、通院・通学に必要な交通手段のネットワーク化など、地域の実情に応じた取組が着実に進められるよう、きめ細やかに支援する。

こうした取組を通じ、地域づくりの担い手となる地域コミュニティ組織を原動力に、元気生活圏のモデルとなるような取り組みを進めています。

今年度からは、多様な主体によるサービスの提供が可能となつたので、高齢者や主婦など潜在的な人材も含め、生活援助等の担い手育成のための研修を新たに実施中。

今年度からは、多様な主体によるサービスの提供が可能となつたので、高齢者や主婦など潜在的な人材も含め、生活援助等の担い手育成のための研修を新たに実施する。

国では、中山間地域の担い手不足に対応するため、介護や保育など複数サービスを一体的に提供する新たな仕組みづくりが検討されているので、この検討状況も踏まえ介護人材の育成・確保に向けた実施中。

答弁 小松健康福祉部長

現在、介護福祉士修習資金の貸付において、過疎地域の介護施設等に従事した場合は、返還免除要件の従事年数を5年から3年に緩和するとともに、地理的に不便な地域の介護職員が研修に参加できること、講師が施設等まで出向く研修を実施中。

今年度からは、多様な主体によるサービスの提供が可能となつたので、高齢者や主婦など潜在的な人材も含め、生活援助等の担い手育成のための研修を新たに実施する。

介護現場の環境整備はもちろん離職率の高い職業だけに、潜在的担い手の発掘、育成は待ったなしの課題です。介護サービスの職場環境の充実に向け、引き続き提言を行います。

俊也の目！

地域機能の維持が困難な地域にあっても安心して生活できるよう、複数集落により日常生活機能を支え合う元気生活圏の形成に向けて取り組んでいるが、地域

コミュニティ組織の一層の充実強化とともに、意欲ある地域や市町に対しては、生活店舗など日常生活機能の拠点化や、通院・通学に必要な交通手段のネットワーク化など、地域の実情に応じた取組が着実に進められるよう、きめ細やかに支援する。

こうした取組を通じ、地域づくりの担い手となる地域コミュニティ組織を原動力に、元気生活圏の行く末を決めるのは、ビジネスプランとその事業化。若者雇用や定住を確実にするためにも、今後、どのようにビジネスづくりを具現化していくか。

俊也の目！

地域機能の維持が困難な地域にあっても安心して生活できるよう、複数集落により日常生活機能を支え合う元気生活圏の形成に向けて取り組んでいるが、地域

コミュニティ組織の一層の充実強化とともに、意欲ある地域や市町に対しては、生活店舗など日常生活機能の拠点化や、通院・通学に必要な交通手段のネットワーク化など、地域の実情に応じた取組が着実に進められるよう、きめ細やかに支援する。

こうした取組を通じ、地域づくりの担い手となる地域コミュニティ組織を原動力に、元気生活圏の行く末を決めるのは、ビジネスプランとその事業化。若者雇用や定住を確実にするためにも、今後、どのようにビジネスづくりを具現化していくか。

俊也の目！

地域機能の維持が困難な地域にあっても安心して生活できるよう、複数集落により日常生活機能を支え合う元気生活圏の形成に向けて取り組んでいるが、地域

コミュニティ組織の一層の充実強化とともに、意欲ある地域や市町に対しては、生活店舗など日常生活機能の拠点化や、通院・通学に必要な交通手段のネットワーク化など、地域の実情に応じた取組が着実に進められるよう、きめ細やかに支援する。

こうした取組を通じ、地域づくりの担い手となる地域コミュニティ組織を原動力に、元気生活圏の行く末を決めるのは、ビジネスプランとその事業化。若者雇用や定住を確実にするためにも、今後、どのようにビジネスづくりを具現化していくか。

俊也の目！

地域機能の維持が困難な地域にあっても安心して生活できるよう、複数集落により日常生活機能を支え合う元気生活圏の形成に向けて取り組んでいるが、地域

コミュニティ組織の一層の充実強化とともに、意欲ある地域や市町に対しては、生活店舗など日常生活機能の拠点化や、通院・通学に必要な交通手段のネットワーク化など、地域の実情に応じた取組が着実に進められるよう、きめ細やかに支援する。

こうした取組を通じ、地域づくりの担い手となる地域コミュニティ組織を原動力に、元気生活圏の行く末を決めるのは、ビジネスプランとその事業化。若者雇用や定住を確実にするためにも、今後、どのようにビジネスづくりを具現化していくか。

元気生活圏とは一体どんなものか、皆様にしつかり認識していただけるモデルの創出が重要です。知事から、意欲ある市町をきめ細やかに支援するとの積極的な答弁がありました。

俊也の目！

元気生活圏とは一体どんなものか、皆

様にしつかり認識していただけるモデル

の創出が重要です。知事から、意欲

ある市町をきめ細やかに支援するとの積

極的な答弁がありました。

俊也の目！

元気生活圏とは一体どんなものか、皆

様にしつかり認識していただけるモデル